

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年5月13日
長崎市立畝刈小学校
学校だよりNO. 23
校長 田中 成年

<子ども真ん中教育>

～のびっこ入級式～

5月7日（水）8時15分からのびっこ教室（通級指導教室）の入級式を行いました。今年度の入級者は16名。子供たちは、みんなこの日が来るのをとても心待ちにしていました。「先生いつからのびっこ始まるの?」という声が、始業式の日朝から毎日のように聞こえてきていました。「**できることが増える。**」「**自分の力が伸びる楽しさが味わえる。**」のびっこでの勉強がとても楽しみなようで、子供たちはワクワクしながらのびっこの日を待っています。



一人一人呼名により元気に返事をしていました。最後は、代表の6年生が1年間頑張ることを発表し、入級式は終了しました。みんなうれしそうなのに、堂々とした様子でとても頼もしかったです。

のびっこに通う子供たちだけではなく、畝刈小学校に通う一人一人の成長がとても楽しみでなりません。それぞれに苦手なこと、得意なことがあります。子供たちの10年後、20年後のことを考えながら私たち大人は、子供たちに合った教育を進めていかなければいけません。

こののびっこ教室（通級指導教室）は、子供たちの学習上・生活上の困難を改善するためのともに学ぶ場となります。少しでも子供たちが学習や生活の場で困難さを感じていると感じた場合には、学校にご相談ください。ともに考えよりよい方法を見つけてまいりましょう。